

Vínculo con la sectores productivos locales

# Aclara avanza en su red local: más de 250 proveedores en Biobío y cerca del 40% de los de Penco liderados por mujeres

En 2024 la empresa aumentó la participación de proveedores locales en su cadena de abastecimiento, incorporando servicios clave como alimentación, transporte, construcción, aseo, ingeniería y asesorías, fortaleciendo así el desarrollo económico regional.

**C**omo parte de su compromiso por fortalecer el desarrollo y empleo local, Aclara en alianza con la empresa ComeS, especializada en cadenas de suministro sostenibles, dio a conocer las cifras de su colaboración con proveedores regionales y locales. Se trata de un panorama detallado sobre la red de emprendedores de la compañía, en el que destaca la incorporación de pequeñas y medianas empresas de Penco y el Biobío, muchas

de ellas lideradas por mujeres. Solo en la comuna de Penco, el número de empresas proveedoras aumentó en un 70% en 2024, llegando a un total de 44 proveedores locales. De ese total, el 95% corresponde a pequeñas y medianas empresas y cerca del 40% está liderado por mujeres. Los bienes y servicios realizados con emprendedores de Penco abarcan rubros como alimentación, transporte, construcción, aseo y mantención. En tanto, a nivel regional, Aclara trabajó con más de 250 proveedores durante el año pasado, consolidando una cadena de suministro cada vez más inclusiva y territorialmente comprometida.

Fernando Illanes, gerente de Valor Social de Aclara, destacó el compromiso de la empresa con dinamizar la economía local y generar empleo. "En Aclara creemos firmemente que el desarrollo de nuestro proyecto debe ir de la mano con el crecimiento de las comunidades donde estamos presentes. Por eso, trabajar con proveedores de Penco y de la Región del Biobío no es solo una decisión operacional, sino que parte de nuestra convicción de generar valor compartido. Nos enorgullece ver cómo, año a año, más empresas de la Región nos aportan con su talento, conocimiento y compromiso en el avance de este proyecto", declaró.

En la comuna de Concepción,



Aclara ha colaborado con empresas estratégicas, destacándose los servicios de ingeniería y asesorías, lo que amplía la diversidad de soluciones que forman parte del ecosistema productivo vinculado al proyecto.

En ese contexto, Camila Gutiérrez, CEO de ComeS, destacó la importancia de estas cifras. "Más del 40% de los proveedores de la empresa Aclara corresponden a empresas de Penco y Concepción. Si sumamos a todos los proveedores de la Región del Biobío, ya estamos casi en un 50% por sobre el promedio en la industria. Y otro dato interesante en Penco en particular, en donde ya hay 44 proveedores que la empresa ha incorporado en sus cadenas de abastecimiento. Son pequeñas y medianas empresas, y cerca del 40% corresponde a emprendi-

mientos liderados por mujeres", comentó.

#### COMPROMISO REGIONAL

A nivel regional, además de Penco y Concepción, Aclara ha colaborado con proveedores de otras 16 comunas del Biobío.

Estos datos evidencian no solo un compromiso sostenido con el desarrollo de proveedores regionales, sino que también una apuesta decidida por dinamizar la economía local a través de vínculos con empresas diversas y descentralizadas.

Cabe destacar que, de entrar en operación, se estima que el proyecto de tierras raras de Aclara aportará aproximadamente 2.200 empleos, entre aquellos directos e indirectos, con prioridad para los trabajadores de Penco y el Biobío.



Minerales de tierras raras, el producto que quiere extraer Aclara.